

Tim Wasev Didampingi Bupati serta Dansatgas TMMD Ke 117. Cek Pengerjaan Joging Track Lapangan Klungkung

Siswandi - [JEMBER.INFORMAN.ID](https://www.jember.informan.id)

Jul 25, 2023 - 15:09



JEMBER – Pengerjaan Joging track yang hampir tuntas tersebut mendapatkan kunjungan oleh Tim Pengawasan dan evaluasi (Wasev) dari Markas Besar Angkatan Darat (Mabesad) yang diwakili oleh Kolonel Arh Wirawan Yanuartono, didampingi Pamen Ahli Bidang Sosbud Pangdam V/Brw Kolonel Inf Heru Dwi Wahana, Kasiter Korem 083/Bdj Letkol Inf Simon Mangampa.



Peninjauan jogging track tersebut, mendapatkan pendampingan dari Bupati Jember Hendy Siswanto, Dansatgas TMMMD Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, melakukan keliling lantai jogging track yang sudah dibangun, berikut tempat mandi, cuci dan kakus (MCK) yang melengkapinya.

Hal ini dalam rangka mengangkat performa Desa Klungkung Kecamatan Sukorambi Kabupaten Jember yang menjadi sasaran TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Ke 117 Kodim 0824/Jember tersebut, menjadi desa yang lebih maju dan mandiri.



Menyikapi hal tersebut Kolonel Arh Wirawan Yanuartono, dalam wawancaranya menyatakan, kegiatannya sangat semarak, dengan program-program fisik yang menyentuh kebutuhan masyarakat, tidak hanya secara personel namun menyeluruh dilapisan masyarakat Desa Klungkung tentunya sangat mendukung.

Sarana prasarana seperti jogging track ini menjadikan lapangan Desa Klungkung ini tampil beda, tampil lebih modis sesuai dengan perkembangan era sekarang ini, ini berkat kreatifitas perencanaan Dandim bersama Bupati yang sangat baik.

Tampilan-tampilan seperti ini tentunya akan meningkatkan gairah masyarakatnya untuk lebih giat berolah raga, memelihara kebugaran, lebih semangat bekerja dan bermuara pada peningkatan kesejahteraannya. Jelas Kolonel Arh Wirawan Yanuartono.

Sementara itu menyikapi tanggapan Tiom Wasev tersebut Dansatgas TMMD Dandim 0824/Jembr Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan terima kasih atas apresiasi Tim kepada kami, yang jelas saya sama Pak Bupati terus melakukan terobosan-terobosan, dalam menyikapi berbagai permasalahan, termasuk dalam membuat perencanaan TMMD ini. (Jelasnya). (Siswandi)